

Senadora Gina Andrea Cruz Blackledge

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO POR EL QUE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL H. CONGRESO DE LA UNIÓN EXHORTA RESPETUOSAMENTE AL GOBERNADOR DE BAJA CALIFORNIA, JAIME BONILLA VALDEZ, PARA QUE EN COORDINACIÓN CON LA COMISIÓN FEDERAL DE ELECTRICIDAD SE ESTABLEZCAN DE FORMA URGENTE LOS SUBSIDIOS A LAS TARIFAS DE ENERGÍA ELÉCTRICA.

La que suscribe, Gina Andrea Cruz Blackledge, Senadora de la República integrante del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional en la LXIV Legislatura del Honorable Congreso de la Unión, con fundamento a lo dispuesto por los artículos 8, numeral 1 fracción II, 108 y 276 del Reglamento del Senado de la República, así como 58, 59 y 60 del Reglamento para el Gobierno Interior del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos, someto a la consideración de esta Soberanía la siguiente **Proposición con Punto de Acuerdo por el que la Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión exhorta respetuosamente al Gobernador de Baja California, Jaime Bonilla Valdez, para que en coordinación con la Comisión Federal de Electricidad se establezcan de forma urgente los subsidios al consumo de energía eléctrica**, al tenor de las siguientes:

CONSIDERACIONES

La actuación del gobierno de Jaime Bonilla Valdez ha sido una copia fiel de su original a nivel federal, tanto en el tema de la pandemia, como en general en su política basada en el dispendio de recursos, la negligencia y la concentración del poder.

Las repercusiones de las malas decisiones gubernamentales han sido severas en la Entidad: aumento importante de la violencia en ciudades como Tijuana y Mexicali, crisis migratoria en nuestra frontera por falta de apoyo para los albergues para migrantes, indolencia total ante el cierre de empresas y la muerte de miles de bajacalifornianas y bajalifornianos que han enlunado a un incontable número de familias.

Ante la pandemia, el gobernador ha actuado con cinismo y arrogancia, ha cerrado los ojos negando la realidad de miles de empresas que colapsan y de familias cuya economía está cada vez más mermada. Las personas se ven obligadas a salir a las calles y poner en riesgo sus vidas ante la tardía respuesta en materia de detección, confinamiento y vacunación; enfermeras, médicos, policías y otros servidores públicos se exponen todos los días al contagio.

Ante la devastación económica que vivimos han faltado creatividad, voluntad política y compromiso de parte del gobierno. Las y los bajacalifornianos nos sentimos abandonados por un gobierno que debería estar al servicio de todas y de

Senadora Gina Andrea Cruz Blackledge

todos. En cambio vemos que no se condonan impuestos, sino que se aumentan; que la promesa de bajar el IVA en la frontera es otra mentira más; que los apoyos a empresas son magros e insuficientes; que el sistema de salud se colapsa por falta de espacios y medicamentos.

A los males que padecemos por culpa de los malos gobiernos se suma la falta de voluntad política para firmar acuerdos con la Comisión Federal de Electricidad a efecto de otorgar subsidios para paliar el efecto del aumento de los montos de las tarifas eléctricas ante la necesidad que tienen las familias de aumentar su consumo, debido a las altas temperaturas.

El costo del consumo llega a incrementarse en aproximadamente cuatro veces durante estas épocas, lo que sin duda representará un golpe mortal para las familias bajacalifornianas en estos tiempos en que el gobierno ya no da esperanzas de cambio, pero sin embargo, busca continuar con su obra de pillaje y devastación hasta el último día de sus días.

La crisis puede convertirse en la oportunidad para un replanteamiento de estrategia; la recuperación económica de nuestra entidad debe estar sustentada en una reactivación de generación de ingresos de las familias, y para ello se debe poner en marcha un plan que otorgue incentivos e impulse el ahorro y la capacidad de pago de los hogares y empresas, por lo que una política de subsidios para la ciudadanía es el primer paso en el despertar de nuestro Estado.

Por lo anteriormente expuesto, someto a la consideración de la Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión el siguiente:

PUNTO DE ACUERDO

ÚNICO. La Comisión Permanente del H. Congreso de la Unión exhorta respetuosamente al Gobernador de Baja California, Jaime Bonilla Valdez, para que en coordinación con la Comisión Federal de Electricidad se establezcan de forma urgente los subsidios al consumo de energía eléctrica,.



SEN. GINA ANDREA CRUZ BLACKLEDGE

Dado en el Salón de Sesiones del Senado de la República del H. Congreso de la Unión, a los 5 días del mes de mayo de 2021.